

Die Universität Innsbruck
trauert um

Mag. Julien Lelong

Mitarbeiter am Zentralen Informatikdienst

Mit Julien Lelong verlieren wir einen loyalen Kollegen, der nicht nur durch sein Fachwissen und Engagement, sondern insbesondere auch durch sein offenes und positives Wesen unsere Zusammenarbeit bereichert hat. Er ist nach schwerer Krankheit von uns gegangen, und unser tief empfundenes Beileid gilt seiner Familie und Lebensgefährtin, die ihn in dieser schweren Zeit aufopferungsvoll unterstützt haben.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Juli 2017

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor

Ass.-Prof. Mag. Dr. Wolfgang Meixner
Vizekanzler für Personal

Michael Redinger, BA MA
Leiter des Zentralen Informatikdienstes